



Informationen Ihrer Gemeindeverwaltung

Tel.-Nr. (06201) 3970

Fax-Nr. (06201) 39755

www.birkenau.de

Amtliche Bekanntmachung der Gemeinde Birkenau

Am Donnerstag, den 24. Oktober 2013, bleiben die Verwaltung, das Servicebüro, der Bauhof sowie die kommunalen Kindergärten wegen des diesjährigen Betriebsausfluges der Gemeinde Birkenau geschlossen.

Die Bevölkerung wird um Beachtung gebeten.

Dorfentwicklung der Gesamtgemeinde Birkenau

Aktuelle Informationen zu den stattgefundenen Workshops, als auch zum gesamten Projekt, finden Sie auf www.birkenau.de unter der Rubrik **Dorfentwicklung (IKEK)**.

Seniorensprechstunde

Die Seniorensprechstunde am Dienstag, den 05.11.2013, muss aufgrund einer Fortbildungsmaßnahme leider ausfallen.

AbleSEN der Wasserzähler

In diesem Jahr wird die Erfassung der Wasserzählerstände wieder im Wege der Selbstablesung durchgeführt.

Die Ablesekarten werden bis Ende Oktober zugestellt. Die Gemeinde Birkenau weist darauf hin, dass der **Stichtag für die Ablesung der 01.11.2013** ist. Es wird gebeten, die Wasserzähler **unbedingt** zu diesem Stichtag (siehe auch Ablesekarte) abzulesen.

Sie können den Zählerstand auch per Internet unter www.birkenau.de übermitteln.

Bodenroller als Abschiedsgeschenk der Schulanfänger



Der Kindergarten Hornbescher Sunn hat von seinen ehemaligen Schulanfängern zum Abschied einen Gutschein für 2 Bodenroller geschenkt bekommen, die nun den Kindern übergeben wurde.

Die Kinder und Erzieherinnen sagen DANKE!

Ortsteile stellen ihre Workshops vor

In den letzten Wochen fanden in allen Ortsteilen Workshops statt, bei dem der bisherige Arbeitstand im IKEK Prozess reflektiert und weiter vertieft wurde.

In einer außerordentlichen Veranstaltung dem IKEK Bürgerforum 4 A am 24.10.2013 um 20:00 Uhr in Löhrbach in der SKG Halle werden alle diese Ergebnisse den Bürgerinnen und Bürger aller Ortsteile vorgestellt. Denn jeder Ortsteil hat eine eigene Arbeitsweise und legt andere Schwerpunkte, die sich im IKEK Prozess oft ergänzen.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich dazu eingeladen, sich über den Projektstand zu informieren.

IKEK Bürgerforum 4 A am 24.10.2013 um 20:00 Uhr in der SKG-Halle Löhrbach.

Wiesn-Gaudi in der Kita „Kleine Strolche“



Unter dem Motto: „O'zapft is!“ feierte die Kita „Kleine Strolche“ am Samstag, dem 29. September 2013, ein Oktoberfest.

Einige Kinder und Eltern kamen in Trachten, die Erzieherinnen allesamt in bunten Dirndl.

Ein Festzug zu bayrischer Musik und ein selbst gedichtetes Lied eröffneten die Feier. Das Highlight der Veranstaltung war ein Bändertanz, der von den älteren Kindergartenkindern einstudiert und vorgeführt wurde.

Die Gäste konnten bei bayrischem Buffet und bei Kaffee und Kuchen einen gemütlichen und sonnigen Tag verbringen. Für die Kinder gab es Spiel- und Bastelangebote. Viele Familien mit ihren Kindern, einige ehemalige und zukünftige Kindergartenkinder und viele Freunde waren bei dem gelungenen Fest dabei.

Das Kita-Team möchte sich bei allen Helfern und Spendern für ihre Mühe, ihre Zeit und ihr Engagement bedanken. Der Erlös dieser Veranstaltung kommt den Kleinen Strolchen zugute!

„Wenn viele kleine Leute an vielen kleinen Orten viele kleine Dinge tun, können sie das Gesicht der Welt verändern.“ (afrikanisches Sprichwort)